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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Mahle, Manfred     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Berndroth, Claus     
Chatzigeorgiou, Alexander     
Greiner, Uwe     
Häfner, Astrid     
Haug, Sonja     
Manthe, Jörg     
Reichow-Hansen, Anja     
Dr. Wittmer, Volker     
 
 
- Schriftführung 
 
Weimar, Martina     
 
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Kösling, Marcel     
Müller, Marco     
Rathgeber, Laura     
Schmitt, Uta     
Zander, Bernd     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
Anträge 
 
1. Wettkampfgerechte Sporthalle (SPD) 
 
2. Einwohnerfragestunde 
 
3. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 3.1. Flugplatzgelände Layenhof (SPD) 
 3.2. Instandsetzung und regelmäßige Reinigung der Gehwege und des Parkplatzes  

am Bürgerhaus (FW) 
 
4. Sachstandsberichte 
 4.1. Sachstandsbericht zu Antrag "Verletzung der Beteiligungsrechte aus § 75 

GemO" (FDP) des Ortsbeirates Mainz-Finthen 
 4.2. Sachstandsbericht zu Antrag 0487/2021, SPD, Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Finthen 
 4.3. Sachstandsbericht zu Antrag 0736/2021 SPD Ortsbeirat Mainz-Finthen 
 4.4. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0372/2020 BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN-

Ortsbeiratsfraktion 
 
5. Beschlussvorlagen 
 5.1. Einrichtung eines verkehrsberuhigten Bereichs in der "Jungenfeldstraße" 

zwischen "Am Obstmarkt" und "Veitstraße" 
 5.2. Radtouristischer Entwicklungsplan 
 
6. Bericht Verkehrskommission 
 
7. Mitteilungen und Verschiedenes 
 7.1. Umstellung auf elektronischen Versand der Einladung 
 7.2. Sitzungstermine 2022 
 
8. Stadtteilmittel 
 8.1. Vorschlag Verteilung der Stadtteilmittel 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
9. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
10. Mitteilungen und Verschiedenes 
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Der Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung.  
 
 
 
 
 
 
 

 
öffentlich 
 
 
 
Anträge                                                     
 
 
 

Punkt 1 Wettkampfgerechte Sporthalle (SPD) 
Vorlage: 1656/2021 

 
Frau Häfner begründet den Antrag. 
 
Im Zuge der Antragsberatung wird die Notwendigkeit einer Sporthalle bestätigt. 
 
Wichtig sei es, den Bedarf an Sportangeboten vor Ort anbieten und decken zu können, sodass 
Kinder nicht auf das Elterntaxi angewiesen seien, um zu Trainingseinheiten außerhalb von 
Finthen gefahren zu werden.   
                                                                                                                                      
Der Antrag wird einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Punkt 2 Einwohnerfragestunde 
 
Keine Wortbeiträge  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 3 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 

Punkt 3.1 Flugplatzgelände Layenhof (SPD) 
Vorlage: 1366/2021 

 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates I vom 19.11.2021.  
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Punkt 3.2 Instandsetzung und regelmäßige Reinigung der Gehwege und  
des Parkplatzes am Bürgerhaus (FW) 
Vorlage: 0508/2021 

 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 19.10.2021. 
 
Der Vorsitzende informiert, dass zwischenzeitlich eine Regelung zur zweimal im Jahr 
stattfindenden Reinigung des Parkplatzes durch die Verwaltung gefunden wurde und dies 
jeweils nach dem Herbst und vor der Finther Kerb erfolgen wird. 
 
Herr Berndroth stellt folgende Nachfrage zu Antwort 1: 
 

 Wann werden diese Maßnahmen umgesetzt? 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 4 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 4.1 Sachstandsbericht zu Antrag "Verletzung der Beteiligungsrechte  

aus § 75 GemO" (FDP) des Ortsbeirates Mainz-Finthen 
Vorlage: 1460/2021 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichts des Dezernates I vom 09.11.2021.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 4.2 Sachstandsbericht zu Antrag 0487/2021, SPD, Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Finthen 
hier: Wiederherstellung Spielplatz zwischen Ludwig-Schwamb-Straße 
und Uhlerbornstraße 
Vorlage: 1614/2021 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichts des Dezernates V vom 15.11.2021.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 4.3 Sachstandsbericht zu Antrag 0736/2021 SPD Ortsbeirat  

Mainz-Finthen; 
hier: Finther Höhenweg 
Vorlage: 1141/2021 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichts des Dezernates V vom 20.10.2021.  
 
Der Ortsbeirat freut sich über die Rückmeldung aus der Verwaltung und wird nach einem 
Treffen Anfang 2022 mit konkreten Vorschlägen an die Verwaltung herantreten.  
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Punkt 4.4 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0372/2020  
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen;  
hier: Wiederherstellung der schnellen ÖPNV-Verbindung in die 
Innenstadt 
Vorlage: 1611/2021 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichts des Dezernates V vom 17.11.2021.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 5 Beschlussvorlagen 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5.1 Einrichtung eines verkehrsberuhigten Bereichs in der 

"Jungenfeldstraße" zwischen "Am Obstmarkt" und "Veitstraße". 
Vorlage: 1380/2021 

 
Der Ortsbeirat Finthen nimmt die Beschlussvorlage des Dezernates V vom 21.10.2021 zur 
Einrichtung eines verkehrsberuhigten Bereichs in der “Jungenfeldstraße” zwischen “Am 
Obstmarkt” und “Veitstraße” zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 5.2 Radtouristischer Entwicklungsplan 

hier: Rheinradweg und Mainz-Ingelheim-Runde 
Vorlage: 1493/2021 

 
Der Ortsbeirat Finthen nimmt die Beschlussvorlage des Dezernates V vom 26.10.2021 über die 
neue Wegeführung durch das Stadtgebiet zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Bericht Verkehrskommission 
 
Der Vorsitzende informiert mit einer schriftlichen Zusammenfassung über die Ergebnisse der 
Verkehrskommission vom 15.11.2021.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Mitteilungen und Verschiedenes 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7.1 Umstellung auf elektronischen Versand der Einladung 
 
Der Vorsitzende informiert über die geplante Umstellung auf einen elektronischen Versand der 
Einladung ab dem kommenden Jahr. 
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Die Herren Wittmer und Greiner sprechen sich ausdrücklich gegen diese neue Vorgehensweise 
aus. Herr Wittmer weist darauf hin, dass Untersuchungen in diesem Bereich ergeben hätten, 
dass man trotzdem bevorzugt ausdrucken würde und somit nur eine Verlagerung der Arbeit 
erfolge. 
 
Herr Berndroth moniert, dass aus Respekt vor der ehrenamtlichen Arbeit in den Ortsbeiräten 
eine vorherige Abfrage zur Meinungsbildung hätte stattfinden müssen. Er bittet die 
Verwaltung, dies in allen Ortsbeiräten nachzuholen und fragt, worin die Verwaltung hier einen 
Vorteil sehe.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 7.2 Sitzungstermine 2022 
 
Bekanntgabe der Sitzungstermine des Ortsbeirates für das kommende Jahr: 
 

 8. Februar 2022 

 5. April 2022 

 31. Mai 2022 

 19. Juli 2022 

 20. September 2022 

 29. November 2022 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8 Stadtteilmittel 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.1 Vorschlag Verteilung der Stadtteilmittel 
 
Die Stadtteilmittel in Höhe von 1.450,00 € werden wie folgt einstimmig beschlossen: 
 

 Kerbeverein         300,00 € 

 Zug der Lebensfreude      300,00 € 

 Jugendfeuerwehr        150,00 € 

 Bobby-Car-Rennen       150,00 € 

 TV Finthen 1872 e.V.      150,00 € 

 FCV 1947 e.V.         100,00 € 

 Bauernverein 1947 e.V.      100,00 € 

 Adventsmarkt        100,00 € 

 Schöneres Finthen e.V.       100,00 € 
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Ende der Sitzung: 20:15 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Manfred Mahle gez. Martina Weimar 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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